

令和元年 7 月 6 日

各位

(一社)日南町観光協会 会長 中村英明

福万来ホテル乃国 2019 における「来場者数制限の実施」と「期間延長」に関する重要なお知らせ

前略 町内外を問わず、福万来ホテル乃国 2019 の実施にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。下記のとおり、福万来ホテル乃国 2019 の運用について重要なお知らせがございますので、ご高覧くださいますよう、よろしく願いいたします。

(1) 来場者数制限の実施について

本日 6 日より、観賞者様の安全を確実に確保するため福万来ホテル乃国への来場者数に制限を設けます。

昨日、私どもの想定を超える数の観賞者様が来場され、運営スタッフの経験不足もあり、観賞者様の安全確保が非常に難しい状況が発生いたしました。

多くの方に福万来の素晴らしいホテルを観賞いただきたい気持ちもありますが、**観賞者様の安全確保を最優先にすべく、【シャトルバス】ならびに【福万来ホテル乃国入口駐車場】に入りきらない観賞者様の来場をご遠慮させていただくこと**といたしました。

特に本日と明日は昨日よりも多くの来場者数が予想されます。観賞日のご変更が可能な方は、別日での観賞をご検討いただきたく、ご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

(2) 福万来ホテル乃国 2019 期間延長について

当初 7 月 10 日までの期間開催を予定しておりましたが、ヒメボタルの発生が遅れている関係で福万来ホテル乃国 2019 の開催期間を**最長で 7 月 14 日まで延長**いたします。

ただし、延長期間中にヒメボタルのピークが確認され、ホテルの活動時間にヘッドライトを点灯した自動車等が観賞地内を走行しても生息環境に影響がないと判断できた場合には、その時点で期間終了といたします。

そして、延長期間中も入国料(保護協力金)を頂戴するほか、シャトルバスの運行も実施し、現在開催中の運用態勢が継続となります。

ホテル保護の観点での期間延長にご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

以上